

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk Menguji Pengaruh Kinerja Lingkungan Terhadap Kinerja Keuangan. Menjalankan proses bisnis dapat memiliki konsekuensi positif dan negatif, termasuk dampak terhadap lingkungan dan masyarakat. Perubahan iklim, polusi udara, dan penipisan sumber daya merupakan beberapa dari konsekuensi negatif yang telah berubah menjadi masalah lingkungan. Sementara itu, konsep keberlanjutan telah diubah untuk memaksimalkan dan mendukung faktor ekonomi dan non-ekonomi untuk memaksimalkan keuntungan perusahaan sekaligus menciptakan nilai sosial, ekonomi, dan lingkungan bagi masyarakat. Adanya program Corporate Social Responsibility dengan mewajibkan perusahaan untuk mengungkapkan aktivitas sosialnya dapat menilai kelemahan yang dimiliki dan meningkatkan praktik CSR sehingga berdampak positif terhadap kinerja keuangan. Masyarakat menuntut agar perusahaan menunjukkan kepedulian yang lebih besar terhadap lingkungan, dan pemerintah Indonesia serta perusahaan menjadi semakin sadar akan tanggung jawab atas dampak operasi mereka. Pada akhirnya, kinerja ekonomi perusahaan akan meningkatkan citra dan kepercayaan publik, yang mempengaruhi keberlanjutan bisnisnya di masa depan.

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan bukti empiris mengenai pengaruh Peringkat Kinerja Lingkungan, Sistem Manajemen Lingkungan, dan Pengungkapan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Sampel penelitian terdiri dari 141 perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017-2019, serta perusahaan manufaktur yang mengikuti program selama 2017-2019, dan perusahaan manufaktur yang memberikan data lengkap menggunakan Rupiah untuk mengukur variabel penelitian. Regresi Panel dengan Panel Pooled Data digunakan untuk menganalisis data dengan aplikasi statistik EViews-10. Hasil regresi menunjukkan (1) Peringkat Kinerja Lingkungan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan, (2) Sertifikasi Sistem Manajemen Lingkungan berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan, (3) Pengungkapan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Peringkat Kinerja Lingkungan Sistem Manajemen Lingkungan, dan Pengungkapan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan